

Инфраструктура

Через Ивацевичский район проходят дороги республиканского значения.

Автомобильные дороги: М-1/Е30 Брест (Козловичи) – Минск – граница Российской Федерации (Редьки),

Р-43 Граница Российской Федерации (Звенчатка) – Кричев – Бобруйск – Ивацевичи,

Р6 Ивацевичи-Пинск-Столин,

Р-2/Е 85 Столбцы – Ивацевичи – Кобрин,

М-11/Е85 Граница Литовской Республики (Бенякони) – Лида – Слоним – Бытень.

Железная дорога – Москва-Брест.

На территории района действуют три железнодорожные станции: Ивацевичи, Коссово Полесское, Доманово.

Основным исполнителем перевозок пассажиров на территории Ивацевичского района является филиал «Автомобильный парк №14 г. Ивацевичи ОАО «Брестоблавтотранс». Обеспечен стопроцентный охват транспортным обслуживанием населения района.

На балансе ГУПП «Ивацевичское ЖКХ» содержатся и эксплуатируются водопроводные сети в 49 населенных пунктах района, имеется 64 артскважины, 38 водонапорных башен, 15 станций обезжелезивания (г.Ивацевичи, г.Коссово, г.п. Телеханы, аг.Ходаки, п.Зелёный Бор, д.Могилицы, аг.Омельная, аг.Гортоль, Дом-интернат Вулька Телеханская, аг.Подстаринь, аг.Гощево, аг.Доманово, аг.Оброво, д.Выгонощи, д.Великая Гать).

Infrastructure

Roads of national significance pass through Ivatsevichy district.

Highways: M-1/E30 Brest (Kozlovichi) - Minsk-border of the Russian Federation (Redki), R-43 Border of the Russian Federation (Zvenchatka) - Krichev-Bobruisk-Ivatsevichi, P6 Ivatsevichi-Pinsk-Stolin, R-2/E 85 Columns-Ivatsevichi-Kobrin, M-11 / E85 Border of the Republic of Lithuania (Benyakoni) - Lida-Slonim-Byten. The Moscow-Brest Railway.

There are three railway stations on the territory of the district : Ivatsevichi, Kossovo Polesskoye, Domanovo.

The main performer of passenger transportation in the Ivatsevichi district is the branch "Automobile Park No. 14 of Ivatsevichi OJSC Brestoblavtotrans." One hundred percent coverage of transport services for the population of the region is provided.

On the balance sheet of the State Unitary Enterprise "Ivatsevichskoye Housing and Communal Services" water supply networks are maintained and operated in 49 settlements of the district, there are 64 art wells, 38 water towers, 15 iron removal stations (Ivatsevichi, Kossovo, Telekhany, ag. Walkers, p. Green Bor, d. Mogilitsy, ag. Omelnaya, ag. Gortol, Boarding House Vulka Telekhanskaya, ag. Let's go, ag. Goshchevo, ag. Domanovo, ag. Obrovo, d. Burns, d. Great Gate).

Процент обеспеченности населения района централизованным водоснабжением составляет 87,2%, в т.ч. город и городские посёлки – 95,9%, сельские населенные пункты – 67,3%, агрогородки – 86,8%. На всех водозаборах, станциях обезжелезивания и распределительной сети, находящихся на балансе объединения ГУПП «Ивацевичское ЖКХ» ведется лабораторный контроль качества питьевой воды.

Также на балансе ГУПП «Ивацевичское ЖКХ» имеются очистные сооружения с полной биологической очисткой сточных вод, 26 очистных сооружений с полями фильтрации, 81 канализационная насосная станция, обслуживается 230,7 км сетей канализации. Процент обеспеченности населения Ивацевичского района централизованным водоотведением составляет 76,6%, в т.ч. город и городские посёлки – 93,6%, сельские населенные пункты – 64,0%. Ведётся модернизация системы канализации. Проектная производительность очистных сооружений 7500 куб. метров стоков в сутки.

Торгово-деловую инфраструктуру района составляют 948 объектов торговли, в том числе: 515 магазинов, 433 иных торговых объекта.

На территории района расположены 56 предприятий общественного питания. Из них: 4 бара, 2 ресторана, 21 кафе, 8 мини-кафе, 2 буфета, 7 столовых, 2 закусочные, 10 кафетериев. В летний период дополнительно размещается 12 летних площадок.

В районе функционирует 3 рынка на 357 торговых мест, 237 объектов бытового обслуживания, в том числе 129 выездного.

The percentage of the district's population with centralized water supply is 87.2%, including the city and urban villages - 95.9%, rural settlements - 67.3%, agro-towns - 86.8%. Laboratory quality control of drinking water is carried out at all water intakes, de-gelation stations and distribution networks located on the balance sheet of the Ivatsevichskoye Housing and Communal Services Group.

Also on the balance sheet of GUPP Ivatsevichskoye Housing and Communal Services there are treatment facilities with complete biological treatment of waste water, 26 treatment facilities with filtration fields, 81 sewage pumping stations, 230.7 km of sewage networks are served. The percentage of the population of the Ivatsevichi district with centralized sanitation is 76.6%, including the city and urban villages - 93.6%, rural settlements - 64.0%. The sewerage system is being modernized. Design capacity of treatment facilities 7500 cubic meters. meters of runoff per day.

The trade and business infrastructure of the district consists of 948 trade facilities, including: 515 stores, 433 other trade facilities.

On the territory of the district there are 56 catering enterprises. Of these: 4 bars, 2 restaurants, 21 cafes, 8 mini-cafes, 2 buffets, 7 dining rooms, 2 eateries, 10 cafeterias. In the summer, 12 summer venues are additionally located.

In the district there are 3 markets for 357 trading places, 237 consumer services, including 129 away.

Гостиницы и объекты агротуризма с номерным фондом на 344 места обеспечивают потребности жителей и гостей района, предоставляя широкий спектр услуг.

Оказание медицинской помощи населению района осуществляется учреждением здравоохранения «Ивацевичская центральная районная больница», в структуру входят центральная районная больница, 2 городские больницы, 1 больница сестринского ухода (с общим коечным фондом 384 койки), 6 врачебных амбулаторий общей практики, 28 фельдшерско-акушерских пунктов.

В районе функционирует 28 учреждений общего среднего образования, 27 учреждений дошкольного образования, 3 учреждения дополнительного образования детей и молодежи, социально-педагогический центр и центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации. На территории района функционирует районный учебно-методический кабинет, детский оздоровительный лагерь «Дубравушка», Телеханская специальная школа-интернат, Ивацевичский государственный профессиональный лицей сельскохозяйственного производства, 3 дома семейного типа.

В районе функционируют 2 специализированных учебно-спортивных учреждения:

«Специализированная детско-юношеская школа олимпийского резерва г.Ивацевичи», где открыты 3 отделения: футбол, легкая атлетика и дзюдо;

«Детско-юношеская спортивная школа Ивацевичского района», где открыты 3 отделения: хоккей с шайбой, плавание, фигурное катание на коньках.

Hotels and agro-tourism facilities with a number of rooms for 344 places meet the needs of residents and guests of the district, providing a wide range of services.

Medical assistance to the population of the district is provided by the health care institution "Ivatsevichi Central District Hospital," the structure includes a central district hospital, 2 city hospitals, 1 nursing hospital (with a total bed fund of 384 beds), 6 outpatient clinics of general practice, 28 feldsher-midwife centers.

The district has 28 institutions of general secondary education, 27 institutions of preschool education, 3 institutions of additional education for children and youth, a socio-pedagogical center and a center for corrective and developmental education and rehabilitation. On the territory of the district there is a district educational and methodological office, a children's health camp "Dubravushka," a Telekhan special boarding school, Ivatsevichi state professional lyceum of agricultural production, 3 family-type houses.

There are 2 specialized educational and sports institutions in the region:

"Specialized children's and youth school of the Olympic reserve in Ivatsevichi," where 3 departments were opened: football, athletics and judo;

"Children and Youth Sports School of the Ivatsevichi District," where 3 departments are open: ice hockey, swimming, figure skating.

Для реализации государственной политики в области физической культуры и спорта на территории района функционируют 43 спортивных зала (28 в сельской местности), 133 физкультурно-спортивных сооружений (73 в сельской местности), 22 спортивных ядра (14 в сельской местности), 51 плоскостных сооружений (25 в сельской местности), 3 плавательных бассейна (1 стандартный, 2 нестандартных), Ледовая арена (56x26м).

Сеть учреждений культуры района насчитывает 66 учреждений: 31 учреждение клубного типа, 29 библиотек, 4 детские школы искусств, 2 музея.

На территории района расположено 45 объектов, включенных в Государственный список историко-культурных ценностей Республики Беларусь.

To implement the state policy in the field of physical culture and sports, 43 sports halls (28 in rural areas), 133 sports facilities (73 in rural areas), 22 sports cores (14 in rural areas), 51 flat structures (25 in rural areas), 3 swimming pools (1 standard, 2 non-standard), Ice Arena (56x26m) operate in the district.

The network of cultural institutions of the district has 66 institutions: 31 club-type institutions, 29 libraries, 4 children's art schools, 2 museums.

On the territory of the district there are 45 objects included in the State List of Historical and Cultural Property of the Republic of Belarus.